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Wir beantragen

 die gerechte Aufteilung der Platzressourcen für Fortuna Unterha-
ching e.V. und Spielvereinigung Unterhaching Fußball GmbH und 
Co.KGaA

 die Prüfung der Errichtung eines weiteren Allwetterplatzes,

 die Einrichtung eines Runden Tisches

Begründung:

Danke an die Verwaltung für die Beantwortung unserer Fragen von Oktober 2023 und für 
das Engagement, möglichst allen Wünschen der Vereine nachzukommen! 

Aus der Stellungnahme des Sportamts von 11.12.23 wird deutlich, dass die Fortuna und 
die Spielvereinigung mit sehr vielen Mannschaften aktiv sind und die Plätze nicht ausrei-
chen, um einen entspannten Trainingsbetrieb durchzuführen. Es wird der Mangel an Res-
sourcen an vielen Stellen der Ausarbeitung des Sportamts klar. Unsere Aufgabe als Ge-
meinderat ist es, die Interessen der Unterhachinger Sportlerinnen und Sportler insbeson-
dere im Bereich Breitensport zu vertreten und die zur Verfügung stehenden Ressourcen 
einigermaßen gerecht zu verteilen. Ziel ist ferner, den Breitensport auch dann sicherzu-
stellen, wenn Bundesliga- oder Munich Ravens-Spiele stattfinden.
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Es gibt anscheinend derzeit bei der Fortuna und der Spielvereinigung je 26 Fußballteams. 
Es ist zu begrüßen, dass in Unterhaching Fußball so viele Anhänger*innen findet! Die For-
tuna muss aktuell bei einigen Mannschaften einen Aufnahmestopp für Unterhachinger Kin-
der erlassen, da derzeit keine weiteren Trainingszeiten auf Plätzen zu erhalten sind. Die 
Spvgg unterhält wieder vermehrt Breitensportmannschaften, was die Platzsituation weiter 
verschärft. Die Verteilung der gemeindlich finanzierten Plätze sollte unserer Meinung auch
den Anteil an Unterhachinger Kindern widerspiegeln, die von den Vereinen betreut wer-
den. Ebenso sollte die Einbeziehung von Mädchenmannschaften bei Fortuna entspre-
chend gewürdigt werden. Fortuna arbeitet mit ehrenamtlichen Trainer*innen, vor allem am 
späten Nachmittag und Abend, und ist daher zeitlich in der Flexibilität begrenzt.

In der Ausarbeitung des Sportamts wird herausgestellt, dass die Sportplätze im Freien wie
in der Halle nicht für alle Fußballgruppen ausreichen. Daher ist die Frage, wie zukünftig 
mit den knappen Ressourcen verfahren wird. Wir bitten die Verwaltung, einen Belegungs-
plan für die Plätze im Freien wie in der Halle entsprechend der prozentualen Aufnah-
me Unterhachinger Kinder zu entwerfen. Auch sollte die Verfügbarkeit von Umkleiden 
näher betrachtet werden.

Ferner bitten wir zu prüfen, einen zweiten Allwetterplatz zu errichten, da es in der Win-
terzeit an Hallen- und Outdoor-Plätzen mangelt. Zwischenzeitlich könnte der Kunstrasen-
platz am Sportpark sowie der Platz 2 und 3 vorrangig für den Breitensport zur Verfügung 
stehen. 

Zuletzt bitten wir zu klären, ob die Halle der Grund- und Mittelschule bei Spielen der 
SpVgg-Profis im Stadion für Trainingsbetrieb der Vereine geöffnet bleiben kann. Beim 
Spiel gegen den Halleschen FC am 7. Februar 2024 waren z.B. alle Zufahrten und Stra-
ßen offen, trotzdem war die Halle gesperrt - uns erscheint das mehr als übertrieben.

Für die zukünftige Ausrichtung der Belegung und Schaffung von Trainingsressourcen so-
wie zum Austausch auf Augenhöhe regen wir an, einen Runden Tisch mit allen Beteilig-
ten einzurichten. Bei diesem Runden Tisch sollte auch geklärt werden, ob gebuchte Hal-
len- und Platzreservierungen, die nicht genutzt werden, wieder zeitlich begrenzt freigege-
ben werden können, um die knappen Ressourcen besser zu nutzen.
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